



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: BRYAN ELI GARCIA ZAMORANO

TEMA: ANALISIS

PARCIAL: 4

MATERIA: PATOLOGIA DEL ADULTO

NOMBRE DEL PROFESOR: DR. LEOVANY GONZALEZ
BRAVO

LICENCIATURA: ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 6



AMANDA SEYFRIED

JUSTIN TIMBERLAKE

EL PRECIO DEL MAÑANA

VIVE PARA SIEMPRE O MUERE INTENTÁNDOLO.

REGENCY ENTERPRISES PRESENTA UNA PRODUCCIÓN DE NEW REGENCY / STRIKE ENTERTAINMENT UNA PELÍCULA DE ANDREW NICCOL AMANDA SEYFRIED JUSTIN TIMBERLAKE "EL PRECIO DEL MAÑANA" CON ALEX PETTYFER Y CILLIAN MURPHY
DISEÑADORA DE VESTUARIO COLLEEN ATWOOD MÚSICA DE CRAIG ARMSTRONG EDITOR ZACH STAENBERG A.C.E. DISEÑADOR DE PRODUCCIÓN ALEX McDOWELL, ROO DIRECTOR DE FOTOGRAFÍA ROGER DEAKINS, ASC / BSC PRODUCTORES ARNON MILCHAN ANDREW Z. DAVIS
REGENCY KRISTEL LAUBLIN AMY ISRAEL PRODUCCIÓN POR ERIC NEWMAN PRÓXIMAMENTE MARC ABRAHAM Y DORIS PUG ANDREW NICCOL

www.elpreciodelmanana.com
#preciodelmanana

Mediante una forma de análisis constructiva tomando de referencia esta película llamada el precio del mañana podemos deducir muchas cosas, comenzando con el protagonismo a distancia nos presenta una época de otra o laboral donde todos mutuamente colaboran trabajando constantemente parece un entorno normal más sin embargo hay un factor clave que cada uno tiene y es el tiempo estas personas están modificadas genéticamente para estar con la metadas un reloj que llevan en antebrazo en ellas tiene su tiempo de vida que nos entender esto que dependiendo del tiempo que tengan van a vivir y con el marcador llega a cero simplemente fallecen y ahí se desenlaza gradualmente la trama, curiosamente en este mundo los que tienen mayor poder son las personas que tienen más tiempo logrando vivir décadas y siglos incluso ya que estas poseen una gran cantidad mientras que nosotros agonistas viven del día al día literalmente ganan el suficiente tiempo para vivir un día en la trabajos que ellos tienen y estos trabajos son colaboradores de las empresas y los millonarios que tienen más tiempo esclavizando de cierta forma a las personas Alberto influenciado esto constantemente reducción de tiempo y eso hace que las personas se preocupen y tengan duda de lo que pueden vivir incluso hay personas que en las calles se les termina el tiempo y simplemente desfallecen el público llegando sus marcadores a cero todos los días están al borde de la muerte ya que ambos protagonistas trabajan en distintas zonas y el tiempo que les lleva tan solo verse a veces es ajustado casi a la muerte para compartir sin poco de tiempo y vivir un poco más juntos mediante este propósito ellos 2 plantean y ayudan a revocar el sistema para que todos tengan tiempo y ya nadie sea opresor de sus miedos al morir todo el día al día por no tener tiempo, esto hace referencia a la cualidad ya que de cierta forma las políticas buscar tener el control de la población con lo que sería su tiempo que es lo que producen llegando a tener enfrentamientos o derrocar el estado en muchos lugares debido a una mala administración de recursos del lugar donde viven las personas.